
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 16 名が参加して、植樹地の下草刈りを行いました。我々の老化スピード以

上に、ぐんぐんと伸びているネザサや雑草、雑木の繁殖力には手作業だけでは

追いつきません。刈払機を 3 台用い、雑草に負けないようにと思いながらも悪

戦苦闘しました。 

 活動後の年次総会では「新会員の獲得による会員増と安全面を考慮しながら

の動力機導入による作業量と作業効率アップしかない！」と確認しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：パナソニック電工阪神地区松寿会・フォレスター松寿 

活 動 日：平成 25 年 6 月 8 日（土） 

悪戦苦闘の草刈り 

昼食後の元気な内に集合写真 草刈り後 年次総会での真剣な討議の模様

日陰に集まっての昼食休憩 シンボルツリー近辺 草刈り前 登山口でのミーティング 


